

Recinto Universitario de Mayagüez
Universidad de Puerto Rico
Oficina del Rector



15 de agosto de 2021

A la comunidad universitaria


Agustín Rullán Toro, Ph.D.
Rector

Posposición de inicio de clases en el RUM y decreto de receso administrativo

Ante el aviso de la tormenta tropical Grace vigente en la isla, **las clases en el Recinto Universitario de Mayagüez (RUM), iniciarán el martes, 17 de agosto de 2021**, si las condiciones del tiempo así lo permiten y no mañana lunes, 16 de agosto, como originalmente estaba previsto.

Del mismo modo, se decreta un receso administrativo **para la mañana del lunes, 16 de agosto de 2021** para todos los empleados del Recinto Universitario de Mayagüez, incluyendo al Centro de Investigación y desarrollo (CID), Estación Experimental Agrícola (EEA) y Servicio de Extensión Agrícola (SEA). **Los empleados deben reportarse a trabajar a partir del mediodía, del lunes, 16 de agosto, si las condiciones del tiempo así lo permiten.**

En el boletín de las 11:00 a.m. del Centro Nacional de Huracanes (NHC), la tormenta estaba ubicada en latitud 17.2 grados norte, longitud 66.0 grados oeste, con vientos de 40 millas por hora y con un movimiento al oeste-noroeste a razón de 16 millas. Pronostican que pase muy cerca de la costa sur de Puerto Rico durante el día y la costa suroeste sería su punto más cercano a la isla.

Hemos activado el Comité Operacional de Emergencia (COE), bajo la dirección del doctor Omar Molina Bas, decano de Administración del RUM, según lo estipula la Certificación 18-19-157, Plan de Emergencias del Recinto.

Les exhortamos a mantener la calma, a prepararse activando sus planes de emergencia en sus residencias, y a estar atentos a los próximos boletines oficiales de las entidades gubernamentales.

Los mantendremos informados a través del portal uprm.edu, nuestras redes sociales oficiales en *Facebook* y *Twitter*, y nuestro correo institucional.